



# Bien arrivés à Xanten

publié le 27/03/2017

---

Nous sommes arrivés hier soir un peu après 21 heures. Ce matin, nous avons été accueillis à la mairie et les élèves ont fait un rallye dans l'école et dans la ville cet après-midi. Ce week-end, ils seront chez leurs correspondantes.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.  
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.